

Jahresbericht des Präsidenten – GV 26.04.2024

Sehr geehrte Ehrenmitglieder
Sehr geehrte Sponsorenpartner
Liebe Fussballkameraden/innen

Das 2023 ist aus finanzieller Sicht ein sehr schwieriges Jahr gewesen. Nebst der grossen finanziellen Belastung durch die grosse Anschaffung der LED Beleuchtung auf dem Hauptfeld, sind punktuell, teilweise auch grössere Reparaturen im Unterhalt auf uns zugekommen.

Sportlich hingegen war das vergangene Jahr ein sehr erfolgreiches Jahr. Unsere 1. Mannschaft hat nur ganz knapp die Aufstiegsspiele verpasst, war immer die ganze Saison vorne mit in der Tabellenspitze platziert. Die 2. Mannschaft hat den erhofften Wiederaufstieg in die 3. Liga im 2. Jahr nun effektiv auch geschafft, was für uns als Verein absolut sehr wichtig ist.

Meine Vorstandskollegen/innen haben wiederum einen ausgezeichneten Job für den FC Schötz gemacht. Jeder im Team hat seine Aufgaben für sein Ressort bestens ausgeführt. Ein grosses Dankeschön geht aber auch wieder an alle Helfer und Helferinnen, welche ebenfalls viele Arbeiten, sehr oft auch im Hintergrund für unseren Verein erledigen. Ohne Eure grosse Unterstützung könnten wir als Verein nicht existieren.

Jeder Verein ist nur so gut wie seine Mitglieder und funktioniert nur mit dem persönlichen Einsatz jedes einzelnen Clubmitgliedes und den vielen freiwilligen Helfern. Wir sind froh und schätzen es einfach sehr, dass wir auf beides zählen können.

Ein grosser Dank geht natürlich auch wieder an den Club Freunde FC Schötz, welcher speziell unsere Juniorenabteilung Jahr für Jahr finanziell unterstützt. Aber auch die Aktivmannschaften können auf die Unterstützung von Club Freunde zählen.

Die 1. Mannschaft unter unserem erfolgreichen Trainerduo Roger Felber und Reto Purtschert grüsst schon seit Wochen von der Tabellenspitze in der Gruppe 2 mit 50 Punkten aus 22 Spielen. Jetzt Stand Anfang April hat das Team 15 Siege eingefahren, 5x Unentschieden gespielt und musste gerade mal nur 2x als Verlierer vom Feld gehen. Absolute Topwerte über alle 3 Gruppen der 1. Liga classic hat unsere Mannschaft auch mit den 57 geschossenen Toren sowie den nur 21 erhaltenen Gegentreffern.

Roger Felber und Reto Purtschert haben erneut zusammen mit dem Team Verantwortlichen der 1. Mannschaft Edi Iseli eine spielerisch sehr starke und vor allem absolute, homogene Truppe zusammengestellt, wo jeder für jeden geht! Das Ziel, mehr eigene Spieler sowie auch junge Spieler aus der Region in die 1. Mannschaft zu integrieren, wird nach wie vor weiter verfolgt.

Nebst den tollen sportlichen Resultaten hat unsere 1. Mannschaft aber auch einen sehr fairen Fussball gespielt. Aktuell belegen sie in der laufenden Fairplay Trophy der 1. Liga und 1. Liga Promotion den hervorragenden 2. Platz von total 66 Teams. Auch hier zeigt sich die Handschrift des Trainerduos deutlich, welche Teamwork und Disziplin fördern und auch fordern im Team.

Einziges Wehmutstropfen bei diesen wirklich sehr bemerkenswerten Fakten ist die Tatsache, dass wir im Schweizer Cup leider wieder nicht die Qualifikation für das Erreichen der Hauptrunde geschafft haben.

In der laufenden Saison sind noch 8 Spiele zu bestreiten, natürlich hoffen wir Alle, dass sich die Mannschaft mit dem Erreichen der Aufstiegsspiele selber belohnen wird. Auf jeden Fall drückt der ganze Verein die Daumen und freut sich auf das alles was noch kommt. Wissenhusen ist bereit!

Die 2. Mannschaft unter der Leitung von Spielertrainer Christian Binde und dem neuen Coach Fabijan Palj steht zwar aktuell immer noch auf einem Abstiegsplatz per anfang April. Jedoch ist die 2. Mannschaft sehr erfolgreich in die Rückrunde gestartet mit 2 klaren Heimsiegen und 1 knappen Auswärtsniederlage beim Tabellenführer Wauwil. Aktuell hat unser Zwöi den 5 Punkte Rückstand auf den Drittlezten bereits wettgemacht. Die Richtung stimmt, nun gilt es die Mission Ligaerhalt so erfolgreich weiter fort zu führen.

Das junge Team profitiert aktuell von der tollen Unterstützung durch Spieler der 1. Mannschaft. Die Zusammenarbeit unter den Verantwortlichen funktioniert optimal. Besten Dank.

An dieser Stelle wünschen wir dem ganzen Team natürlich weiterhin das nötige Wettkampfglück. Wir sind fest davon überzeugt, dass unser gemeinsames, grosses Ziel, den Ligaerhalt, auch zum Schluss der Saison auch erreicht wird.

Unser "Drü" steht aktuell auf dem guten 3 Tabellenplatz in der 5. Liga, was sicher absolut den allgemeinen Erwartungen sowie auch Ansprüchen der Spieler und dem Trainer Pirmin Fischer entspricht.

Wir sind sehr erfreut über die Tatsache, dass unsere 3. Mannschaft gut funktioniert bzw. sehr gut geführt und organisiert ist. Der Trainings- und Spielbetrieb läuft einwandfrei und auch die 3. Halbzeit, also der kameradschaftliche Teil neben dem Platz wird laufend gut gepflegt. Für uns als Verein ist es enorm wichtig, eine gute, intakte 3. Mannschaft im Verein zu haben.

Wir wünschen unserem Drü auf jeden Fall natürlich auch viel Wettkampfglück für die kommende Rückrunde.

Unsere Juniorenabteilung hat erfreulicherweise um ca. 25 Junioren/innen zugenommen, aktuell sind wir 175 Junioren/innen. Es gibt immer wieder positive Resultate in allen Altersklassen zu verzeichnen. Sehr erfreulich jedoch ist für uns als Verein die Tatsache, dass wir in jeder Alterskategorie der Junioren in der 1. Stärkeklasse ein Team gemeldet haben. Die guten Ausbildungen unseres Nachwuchses tragen erste Früchte.

Der FC Schötz ist ganz klar ein Ausbildungsverein für Junioren/innen im Breitenfussball. Dazu braucht es eine gute Organisation, welche von unserem Juniorenobmann Markus Setz optimal geführt wird.

Die Herausforderungen, speziell die Suche von Trainer/innen für unsere Junioren/innen, gestalten sich als immer schwieriger und zeitaufwendiger. Denn wir wollen jedes Jahr unseren Junioren/innen einfach optimale Trainingsbedingungen mit motivierten Juniorentainer/innen bieten.

Darum zum Schluss nochmals ein grosses, herzliches Dankeschön an alle unsere Juniorentainer/innen für Ihren generösen Einsatz zur Förderung unserer vielen kleineren und grösseren Messi's und Ronaldo's. Ohne euren Einsatz, könnten viele Kinder nicht ihrem Hobby Fussball nachgehen.

Mitglied des FC Schötz zu sein bedeutet, sich mit den Werten, den Aufgaben und den Mitgliedern des Vereins zu identifizieren. Bereit zu sein, seinen persönlichen Beitrag für den Verein zu leisten – sei es als Spieler, Trainer, Funktionär oder Sponsor. Die Farben des FC Schötz voller Stolz aufs Feld zu tragen und alles für den sportlichen Erfolg zu tun. Die Niederlagen gemeinsam zu bewältigen und die Siege gemeinsam zu feiern!

Mein Verein ist der FC Schötz – für mich persönlich, der beste Fussballclub in unserer Region.

FC Schötz, euer Präsi
Ivo

Schötz, 04. April 2024

